

Polsek Sukanagara Berikan Pelayanan Optimal dengan Patroli Malam dan Sambang Warga

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 29, 2024 - 11:04



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Sukanagara kembali menggelar kegiatan patroli malam dan sambang warga pada Rabu, 29 Mei 2024. Dalam upaya menjaga keamanan dan mendekatkan diri dengan masyarakat, polisi turun ke lapangan untuk berinteraksi langsung dengan warga sekitar.

Dalam patroli malam kali ini, personel Polsek Sukanagara menelusuri berbagai kawasan di wilayahnya. Mereka menyambangi pemukiman warga, tempat-tempat keramaian, serta titik-titik potensial lainnya. Melalui kegiatan ini, polisi tidak hanya memantau situasi keamanan tetapi juga menggali informasi dari masyarakat tentang potensi gangguan kamtibmas yang perlu diwaspadai.

Kapolsek Sukanagara, dalam pernyataannya yang disampaikan oleh Kapolsek setempat, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengungkapkan pentingnya kegiatan patroli malam dan sambang warga. "Kami melakukan patroli malam ini sebagai bagian dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan optimal kepada masyarakat. Melalui sambang warga, kami dapat mendengar langsung masukan dan keluhan dari masyarakat sehingga dapat segera ditindaklanjuti," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini juga diapresiasi oleh beberapa warga yang ditemui oleh personel Polsek Sukanagara. Salah seorang warga, Bapak Ahmad, menyambut baik kehadiran polisi malam itu. "Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya patroli malam ini. Ini menunjukkan bahwa kepolisian benar-benar peduli dengan keamanan kami," ungkapnya.

Kapolsek Sukanagara juga mengajak masyarakat untuk terus bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. "Kami berharap agar masyarakat dapat aktif melaporkan jika menemui hal-hal yang mencurigakan agar dapat segera ditindaklanjuti. Kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan patroli malam dan sambang warga, Polsek Sukanagara terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kapolsek Sukanagara juga mengapresiasi dedikasi dan kerja keras personelnnya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.